

## MV 2023 Die Mitte Bezirk Andelfingen

Das Wahljahr 2023 verlief bis anhin äusserst erfolgreich für Die Mitte Bezirk Andelfingen, die sich im Frühsommer 2022 in Anwesenheit der Zürcher Regierungsrätin Silvia Steiner und von Gerhard Pfister, Parteipräsident Mitte Schweiz, mit der BDP im Bezirk zusammengeschlossen hatte. Entsprechend gut gelaunt versammelten sich Mitglieder und Sympathisanten vergangenen Montag in der Eventscheune des Restaurants Traube in Rudolfingen.

In seinem Jahresbericht blickte Ernst Waser aus Rudolfingen, Co-Präsident Die Mitte Bezirk Andelfingen, auf die kantonalen Wahlen vom Februar 2023 zurück: Unser Kantonsrat, Bio-Bauer Konrad Langhart, Stammheim, erhielt dank seiner grossen Beliebtheit auch sehr viele Stimmen aus anderen Parteien und konnte so seinen Sitz glanzvoll verteidigen. Die Botschaft ist klar: Die Wählerschaft wünscht sich eine lösungsorientierte, verantwortungsbewusste Sachpolitik, wie sie Die Mitte vertritt, und wählte im Weinland die vier grössten politischen Parteien der Schweiz gleichberechtigt mit je einem Sitz in den Kantonsrat.

Helen Rapold, Co-Präsidentin Die Mitte Bezirk Andelfingen und Wirtin im Buck in Rheinau, erzählte anlässlich ihres Rücktritts von ihrer langjährigen Arbeit als Mitglied und Präsidentin der Schulpflege Rheinau und einem Überraschungsbesuch von Bundesrätin Viola Amherd im Buck als Höhepunkt. Ebenfalls mit grossem Applaus aus dem Vorstand verabschiedet wurde Judith Waser, die langjährige Vizepräsidentin der BDP Kanton Zürich, die als Mitglied des nationalen BDP Vorstands auch an vielen Sitzungen der BDP Schweiz in Bern mit Alt-Bundesrätin Eveline Widmer-Schlumpf teilnahm und 2011 den Einzug in den Zürcher Kantonsrat nur um drei zusätzliche BDP-Listen verpasste.

### Drei Neue im Vorstand

Nach diesen Rücktritten vervollständigte die Mitgliederversammlung der Mitte Bezirk Andelfingen den Vorstand neben dem wiedergewählten Ernst Waser neu mit Konrad Langhart sowie Pilar Ramirez Gröbli, Dachsen, Sozialwissenschaftlerin und Erwachsenenbildnerin, und Jeannette Wibmer, Uhwiesen, selbständige Rechtsanwältin und Vorstandsmitglied der Spitex am Kohlfirst und des Zentrums Kohlfirst, wobei Letztere auch als neue Präsidentin der Mitte Bezirk Andelfingen gewählt wurde.

Als Ehrengast begrüsstet wir danach Nicole Barandun, Co-Präsidentin Die Mitte Kanton Zürich und Vizepräsidentin des KMU- und Gewerbeverbands des Kantons Zürich, welche uns mit launigen Erinnerungen an ihre bisherigen Erfahrungen in der Schweizer Politik und mit viel Enthusiasmus auf die kommenden National- und Ständeratswahlen vom 22. Oktober 2023 einstimme. Die Mitte Kanton Zürich nominierte ihren erfahrenen Nationalrat Philipp Kutter, Wädenswil, auch als Ständeratskandidaten. Nicole Baran-

dun, Zürich, und Konrad Langhart, Stammheim, kandidieren auf dem 2. und 5. Platz der Liste 6 der Mitte Kanton Zürich für den Nationalrat. So wird die Spitzengruppe der Mitte zum Abbild des Kantons Zürich und vertritt Stadt und Land sowie Frauen und Männer gleichermaßen.

Herzlichen Dank im Voraus für Ihre Unterstützung am 22. Oktober 2023!

**Jeannette Wibmer, Uhwiesen  
Präsidentin Die Mitte Bezirk  
Andelfingen**



Von links oben nach rechts unten: Pilar Ramirez Gröbli, Helen Rapold, Nicole Barandun, Jeannette Wibmer, Konrad Langhart, Judith und Ernst Waser. Bild: zvg